



¡VIERNES DE ÉLITE!

Exige con este ejemplar la mejor revistas de sociales y estilo de vida queretana.



ARDEN 60 HECTÁREAS EN HUIMILPAN

Policia

POTENCIAS AMAGAN CON SACAR A EU DEL G7

Tal vez al presidente Trump no le afecta estar aislado hoy, pero no nos importa ser un seis, dice su homólogo francés Emmanuel Macron

NACIONAL

CANDIDATOS A LA ALCALDÍA

Faltan policías en la capital, coinciden

Hay déficit advirtieron en el debate organizado por la UAQ, donde reconocieron que el tema de seguridad es lo que más preocupa a la población

Pág. 3



Ante la comunidad universitaria, los siete candidatos debatieron también sobre temas como la corrupción. /Hugo Camacho.



LUIS NAVA

“No soy tapadera y no habrá impunidad”

El candidato del PAN, PRD y MC dijo que revisará todo, se hará pública la información y la gente será la que juzgue.

Pág. 4

TERESA GARCÍA

LAMENTÓ LA RECTORA DESDÉN A EDUCACIÓN

Señala que con la educación se pueden combatir muchos de los males que actualmente aquejan al país.

Pág. 3



JULIO EL DE LA CRUZ

EN FUGA. Con pretexto de resguardar los derechos de los procesados, el Tribunal Electoral de Querétaro se niega a proporcionar información sobre a quiénes se analiza en los asuntos que se van a dictaminar en las sesiones públicas, al igual que de los nombres de quiénes se encuentran en los casos ya resueltos, a lo que se suma que **Aldo Martínez**, actual responsable del área de Comunicación, se esfuerza por que los medios de comunicación NO se enteren de las sesiones públicas y si van, busca evitar que los reporteros entrevisten a los magistrados. **Eso no es transparencia.**

PEONES. El oscuro Tribunal Electoral es una de las más jóvenes instituciones del estado, apenas entró en funciones en 2014, pero en vez de ser de las más transparentes es ootra de las dependencias “camales” con la marca de la casa del súper poder de los hermanos **Granados**: entre menos se informe, mejor. **Eso no fue lo que prometieron.**



KURI VA POR DESARROLLO DE MÉXICO

El candidato de la coalición por México al Frente señaló que del Congreso depende la armonía y es factor del equilibrio en el país.

Pág. 7

Karina Castro impulsa curso de sensibilización pro discapacitados



La presidenta del DIF estatal participó en las actividades que se desarrollaron en Plaza de Armas.

Con el objetivo de sensibilizar sobre el tema de la discapacidad motora, el Sistema Estatal DIF sostuvo un curso de capacitación para personas con discapacidad, terapeutas, doctores y especialistas en el tema, con la intención de mejorar las técnicas de desplazamiento y movilidad entre los pacientes con discapacidad.

En el Centro de Rehabilitación Integral de Querétaro se desarrolla este taller que durará cinco días, del 4 al 8 de junio y está enfocado a personal de los centros y Unidades Básicas de Rehabilitación que operan en la entidad, así como pacientes registrados previamente.

Círculos



Roberto González
Adán Olvera
Benjamin González

Pág. 7
Pág. 3
Pág. 12

Luis Fernando Haro

Pág. 12

